## 563 disidentes detenidos en Cuba en el mes de septiembre

La disidente Comisión Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional (CCDHRN) denunció hoy que en septiembre hubo al menos 563 detenciones por motivos políticos en la isla, la cifra más alta en los últimos 30 años. 

Ese número de detenciones practicadas por la dictadura cubana está "muy por encima del promedio de 278 detenciones mensuales registrados en los 8 meses anteriores de este año", según un informe divulgado por la ilegal pero tolerada CCDHRN.

En una tabla adjunta de casos de detenciones documentadas, la Comisión cita en enero de este año 268 detenciones, febrero (390), marzo (264), abril (244), mayo (349), junio (212), julio (251), agosto (243) hasta las 563 que registró en septiembre.

Asimismo, señala que como resultado de este alto número de detenciones, en las últimas cinco semanas "el total de prisioneros por motivos políticos dejó de disminuir y ha aumentado en 12 nuevos casos" que se encuentran a la espera de juicios.

La comisión precisa que el número de víctimas de la represión política "es mayor" que los casos que ha logrado verificar. 

Según los datos del grupo, en la actualidad "hay unos 80 condenados o procesados por motivos políticos, de ellos 17 bajo licencia extra penal y 63 en las prisiones". □ □ En septiembre, "al igual que en los meses anteriores, el alto nivel de represión política demuestra la absoluta falta de voluntad política, de parte del régimen, para mejorar la situación de derechos civiles, políticos, económicos y culturales de la inmensa mayoría de la población", dice CCDHRN. □ □ El informe de la comisión que lidera el activista y Elizardo Sánchez sostiene que el régimen de Raúl Castro "continúa enviando falsas señales referidas a supuestas reformas y haciendo promesas que, de antemano, está dispuesto a incumplir, burlándose con ello una vez más de la manifiesta buena voluntad mostrada por la comunidad internacional en relación con Cuba". 

En un comunicado anterior, la Comisión denunció que en los primeros ocho meses de este año han ocurrido al menos 2.221 detenciones "arbitrarias inferiores a 24 horas o por varios días" por motivos políticos, 1.091 más que en igual período de 2010.